



白井市立桜台小学校
かがやき通信
R 7 年 9 月 3 0 日



みんなちがってみんないい

厳しかった暑さからもようやく解放され、過ごしやすい日が増えてきました。

10月は2年生の校外学習、5年生は宿泊学習と楽しい活動が予定されています。仲間と協力しながら、さまざまな体験を通して成長できる貴重な機会となるようサポートしていきたいです。

「なし坊キッチン」での給食がスタートしました。地元の農家さんが育てた野菜をたっぷり使っています。今までにないメニューも楽しみです。お皿にはなし坊ファミリーの絵がプリントされていてかわいいです。



歯科保健指導の様子 (3年生)

正しい磨き方を意識し、丁寧にブラッシングができました。自分の歯を大切にする気持ちが育まれていました。





ヤオコー見学の様子 (3年生)

歩いてヤオコーまで行きました。話をよく聞いてメモをたくさん取ってきました。

にじいろ遊びの様子
学年を越えた絆が深まっています。



☆合同学習会について☆

12月11日(木)に市内9校の小学校の特別支援学級の友達との交流活動をめあてに、大山口小学校で、4種類ほどのレク活動を計画しています。貸し切りバスで移動し、午前中の半日行事となります。詳細が決まり次第文書でお知らせいたします。



☆白井市文化祭について☆

11月の白井市文化祭に向けて、今年も丸シールアートに挑戦します。どのような作品になるのか今からとても楽しみです。ピンセットを使用した方が良い場合はご用意ください。

